

Mejorar garantías laborales sería beneficio de ingreso a Oede

La ministra de Trabajo Griselda Janeth Restrepo Gallego, aseguró ayer que el ingreso a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Oede) permitiría mantener y mejorar las garantías laborales en el país.

En el "Primer Evento Tripartito Regional del Diálogo Social-Global Deal", Restrepo indicó que la admisión de Colombia por parte del Comité Laboral de la Oede es "un reconocimiento a los avances para cumplir con todas las recomendaciones que hizo el organismo multilateral".

Sin embargo, la ministra advirtió que, aunque quedan desafíos por enfrentar, no se pueden desconocer logros contundentes como la creación de más de 3,5 millones de empleos durante el Gobierno del presidente Juan Manuel Santos (2010-2018).



Cortésia



Cortésia

Empresa canadiense llegó al mercado del cannabis medicinal en Colombia

La biotecnológica canadiense Avicanna confirmó ayer una inversión de cerca de dos millones de dólares en la industria del cannabis medicinal en Colombia, su primer mercado en Latinoamérica y que eligió por su legislación y las condiciones climáticas "óptimas" para cultivar.

"Colombia tiene un destacado régimen regulatorio y su nivel de ciencia nos permitió venir aquí para implementar un modelo verticalmente integrado, que nos permite utilizar técnicas de control genético en el cultivo de las plantas" dijo el presidente de la compañía, Aras Azadian.



EFE

Al menos 40 miembros de Farc asesinados tras firma de paz, según Santos

Al menos 40 integrantes de la extinta guerrilla de las Farc, ahora convertida en partido político, han sido asesinados después de la firma del Acuerdo de Paz alcanzado entre el Gobierno Nacional y esa organización en noviembre de 2016.

Así lo reconoció ayer el presidente Juan Manuel Santos, durante la presentación del informe "Garantías de seguridad, un año de implementación", en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, de Bogotá.

"Aparte de los protegidos, a la fecha han sido asesinados 40 miembros de las Farc acreditados", detalló el jefe de Estado, quien comparó la cifra con otros procesos. No obstante, Santos aseguró que "uno solo es demasiado", por lo que su Gobierno trabajará hasta el 7 de agosto, día en el que termina su mandato, para que "no ocurran más casos".

Denunciado exsicario de Pablo Escobar por amenazar a seguidores de Petro

El senador Iván Cepeda, del partido izquierdista Polo Democrático Alternativo (PDA), denunció ayer ante la Fiscalía Nacional al exjefe de sicarios del narcotraficante Pablo Escobar, Jhon Jairo Velásquez, conocido como popeye, por sus constantes amenazas a seguidores del candidato presidencial Gustavo Petro.

En un documento de ocho páginas dirigido a la directora especializada contra las organizaciones criminales de la Fiscalía, Claudia Victoria Carrasquilla, el senador acusó a Velásquez de al menos seis delitos.

"La Policía colombiana es muy profesional y el Ejército es un ejército del Pueblo. Sé que combatirán los colectivos Petristas... En un caso extremo, que no lo creo en ningún escenario..., nos tocará a nosotros la ultraderecha combatirlos con fiereza y decisión..., con fuerza", manifestó Velásquez en su cuenta de Twitter.



Cortésia

RESULTADOS SORTEOS **La Antioqueña**

22 de mayo 2018

Primer SORTEO **1683**
Lunes a Viernes

Segundo SORTEO **2345**
Lunes a Viernes

www.gana.com.co **gana**

CONDUTRÁMITES CLUB

UN MUNDO DE SERVICIOS



Asesorías en Fotomultas y Comparendos

Oficina Principal:
Cra 76 No.32 -63
Frente al Cerca de Belén
☎ 448 51 51

Nuevo Punto de Servicios:
Centro Comercial
Premium Plaza
Local 1155
☎ 579 24 64

☎ 311 318 27 10
☎ 350 343 78 39

www.condutramitesclub.com.co